

Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Berikan Wawasan Kebangsaan Kepada Pelajar SMK Negeri 8 Kota Serang

A. Nopriyadi - SERANG.JURNALIS.ID

Feb 3, 2025 - 11:30



Banten – Dalam upaya membentuk karakter dan disiplin generasi muda, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang, Sersan Mayor (Serma) Faisal, memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada para pelajar SMK Negeri 8 Kota Serang.

Kegiatan ini, bertujuan untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, serta menanamkan nilai-nilai kebangsaan di kalangan generasi muda, bertempat di Kelurahan Drangong Kecamatan Taktakan Kota Serang Provinsi Banten, Senin (03/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-04/Taktakan, Kapten Inf Farid Hajiri, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI AD, dalam mendukung pembinaan karakter generasi muda.

"Melalui Wawasan Kebangsaan, kami ingin menanamkan rasa cinta tanah air, semangat bela negara, serta membangun kesadaran akan pentingnya persatuan dan kesatuan dalam menjaga keutuhan NKRI," ungkapnya.



Serma Faisal menekankan pentingnya memahami sejarah bangsa, menghargai keberagaman, serta mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga para generasi muda akan lebih memahami perannya, sebagai generasi penerus bangsa.

"Dengan adanya kegiatan ini diharapkan para pelajar, semakin memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi, dan siap berkontribusi positif bagi bangsa dan negara," ungkapnya.

"Sebagai Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, kami terus bersinergi dengan pihak sekolah, dalam memberikan pembinaan kepada generasi muda," jelasnya.

Sementara itu, Guru pembina bidang kesiswaan SMK Negeri 8 Kota Serang, Haruri, mengapresiasi kehadiran Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, dalam memberikan Wawasan Kebangsaan kepada siswa.

Menurutnya, materi yang disampaikan sangat bermanfaat, dalam menanamkan nilai-nilai nasionalisme dan kedisiplinan.

"Kami berterima kasih atas kepedulian Babinsa, dalam membimbing siswa kami. Kehadiran TNI memberikan motivasi bagi mereka, untuk lebih memahami peran sebagai generasi penerus bangsa," ujar Haruri.